

地域の秋色

～甲南・柑子でコスモスまつり～

田んぼに広がるコスモス、10月21日(日)に甲南の柑子地区でコスモスまつりが開催されました。

このコスモスまつりは、毎年開催されているもので、今年もコスモスの花が咲き誇り、地域で秋を満喫しようとコスモス畑近くには模擬店も開かれました。

当日、コスモス畑には、地域の方の他に地域外からも多くの方が訪れ、携帯電話のカメラで記念写真を撮るカップルもおられました。



地域の音楽文化向上に 無限の可能性を

～第2回甲賀の里無限大まつり～

広大な緑の中に響き渡る歌声、第2回甲賀の里無限大まつりが、10月21日(日)甲南町の成田牧場特設ステージで開催されました。甲賀の音楽文化の向上を願い、昨年度から始まった歌とパフォーマンスのライブイベント。生の音楽を楽しむ貴重な場として、甲賀の音楽発信の場として、心地よく、そして熱い一日となりました。



おじいちゃん、おばあちゃんが先生 昔のおもちゃを作ったよ

～甲南第二小学校ふれあい体験館～

甲南第二小学校でふれあい体験館が10月13日(土)に開催されました。

この事業は、昔、おじいちゃんやおばあちゃんや子どもが遊んでいた竹とんぼやお手玉、水鉄砲などを子どもたちが作って、出来上がったおもちゃで遊ぶものです。子どもたちが昔の生活に触れ合う機会を作ろうと同校PTAが企画しました。当日は、地元のおじいちゃんやおばあちゃんが先生になりました。会場では、子どもと一緒に参加したお父さんやお母さんもおもちゃづくりに熱中、三世代のふれあい活動と手作りおもちゃ体験、子どもには貴重な体験の一日となりました。



西の玄関に憩いのオアシス

～隼人川みずべ公園オープン～

昨年度整備工事が進められていた隼人川みずべ公園が養生期間を終えこのほどオープンしました。

新名神高速道路・信楽インターチェンジの隣に位置するこの公園は、新名神高速道路・インターチェンジ工事に伴う周辺住民の環境対策、国による隼人川遊砂地事業と併せて整備されたものです。

約11,000㎡という広大な敷地に芝生や樹木が植えられ、隼人川と一体となった親水エリア、あらゆる人が利用できる癒しの場、出逢いの場となることが期待されます。



見たよ、知ったよ、楽しんだよ

～新名神ふれあいフェスタ2007～

10月27日(土)新名神高速道路甲南PAキングエリア建設現場周辺で、新名神ふれあいフェスタ2007が開催されました。

あいにくの空模様でしたが、約400人が参加、新名神にちなんだクイズ大会や高速道路で働く車の展示、そしてハイウェイウォーキングなど、1日中新名神にふれあい、楽しむことができ、開通前の甲南PAがこの日は大賑わいでした。



□おもちゃライブラリーのボールのプール



□何があるかな、宝さがし



□歌のおねえさんと一緒にステージで合唱

ちびっこ、家族大集合

～キッズフェスタinしがらき～

爽やかな秋空、紅葉も色づき始めた信楽陶芸の森で、10月28日(日)、キッズフェスタinしがらきが開催されました。

この日は、ちびっこ大喜びのコーナーが満載、スタンプラリーや宝さがしや紙ひこうきコーナーで思いっきり遊び、ステージの歌や演奏を一緒に楽しみました。

ちびっこはもちろん、家族が一緒になって参加し、楽しむことができました。

広げようボランティアの輪

～第3回甲賀市ボランティア交流会inこうなん～

10月21日(日)、忍の里プララで、第3回甲賀市ボランティア交流会inこうなんが開催されました。市内では、各地域でさまざまなボランティア活動が活発に展開されています。この日は、市内のボランティアグループが集まり、活動紹介や交流が行われました。

各団体の活動を生かしたステージ発表や、パネル展示による活動紹介など、ボランティアの輪が広がる一日となりました。



□ボランティア連絡協議会の方による寸劇

地域の宝、健やかな成長を願って

～甲賀地区更生保護女性会会員研修会～

10月16日(火)甲南情報交流センター忍の里プララにて甲賀地区更生保護女性会会員研修会が開催されました。

更生保護女性会は、明るい社会づくりをめざし、地域社会から非行や犯罪をなくし、過ちを犯した人たちの立ち直りを支援するため、様々な活動をされています。

この日は、会員約360名が出席、活動のさらなる発展と充実のため、講演、実践発表等が行われました。



□祝辞を述べる中嶋市長